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6ª edição do Farm Beer arrecadou
fundos para o Hospital de Amor

Bairros da zona rural de Capão Bonito
foram atingidos por temporal

Tempestade causou danos, mas
não há vítimas. Força-tarefa da
Secretaria Municipal de Obras
foi acionada para desobstruir

estradas e atender aos impactos
TEMPORAL NA RE-

GIÃO | Na terça-feira, 12
de novembro, um forte
temporal atingiu diver-
sas localidades da zona
rural de Capão Bonito,
incluindo os bairros Pi-
nhalzinho, Tamanduá,
Pinhal dos Paulos, Rio
Abaixo, Gomes e Ana
Benta.

O evento climático,
que trouxe rajadas de
vento de até 50 km/h e
precipitação de 30 mm (o
equivalente a um dia in-
teiro de chuva), causou
grandes estragos, princi-
palmente no que diz res-
peito a árvores derruba-
das e danos em estradas
rurais.

Em resposta, a Secre-
taria Municipal de Obras,
Agropecuária e Meio
Ambiente mobilizou uma
força-tarefa para mitigar
os danos e restabelecer
a normalidade nas áreas
afetadas.

O secretário de Obras
- Gilberto Tobias, infor-
mou que duas equipes

de funcionários foram
deslocadas para realizar
a desobstrução das es-
tradas nos bairros Pi-
nhalzinho e Rio Abaixo,
onde o bloqueio devido
a quedas de árvores foi
mais intenso.

Além dos danos nas
vias, o temporal provo-
cou destelhamentos de
algumas casas e barra-
cões. Apesar disso, não
houve registros de de-
salojados ou desabri-
gados em Capão Boni-
to.

A Defesa Civil infor-
mou que a precipitação
e as rajadas de vento sur-
preenderam a região, já
que o volume de chuva
esperado para o dia foi
alcançado em poucas
horas.

Em Ribeirão Grande,
também na região, a chu-
va veio acompanhada de
granizo, o que causou
pontos de alagamento e
enxurradas.

Sete famílias ficaram
desalojadas e duas, de-

sabrigadas. Elas foram
realocadas em casas de
parentes e pousadas lo-
cais.

O prefeito Júlio Fer-
nando agradeceu o em-
penho das equipes da
Secretaria de Obras no

atendimento emergenci-
al dos bairros e anunciou
que será realizado um
mapeamento completo

das estradas para agilizar
a recuperação das vias
afetadas pelas chuvas
intensas.
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Com um conteúdo voltado aos líderes de merca-
do, aconteceu em São Paulo a 7ª edição do IT Day,
evento que reúne diretores de inovação e tecno-
logia em um dia repleto de networking e muita
informação. Com o tema: “O futuro foi ontem”, que
busca trazer o ser humano para o centro da conver-
sa, o encontro mais uma vez surpreendeu os partici-
pantes. “Como em todo evento, trazemos um tema
de reflexão sobre paradoxos de tecnologia e com-
portamento humano. Desta vez, abordamos a velo-
cidade que as coisas estão acontecendo versus os
malefícios dessa velocidade onde o ser humano não
consegue se conectar de fato ao que ele busca,
enquanto propósito de vida”, explica Bira Padilha,
CEO do Grupo BGB, idealizador do IT Day.

A cada ação, decisão e ideia, estamos moldando
o cenário futuro, mas você já parou pra pensar qual
é seu propósito de vida? Está conectado com suas
ações de agora ou vive no automático? Essas ques-
tões foram debatidas durante um dia inteiro, marca-
do por ótimas conexões e conteúdo extremamen-
te relevante para o momento, exclusivamente para
gestores de tecnologia. “Temos como pilares alguns
temas-chave como: inteligência artificial, dados,
analytics, transformação digital, gestão de pessoas,
desenvolvimento de carreira, soft skills, além de ou-
tros assuntos de extrema relevância para líderes de
tecnologia. É preciso entender que, no fundo, as
relações são sempre de pessoas com pessoas. O ser
humano gosta e precisa de gente. Ele também bus-
ca se diferenciar, e aí talvez esteja o grande proble-
ma, buscar ser diferente sem entender ao certo
quem somos”, explica o executivo.

Dentre as palestras apresentadas, destaque para
cases sobre o uso de IA em operações complexas e
nas áreas de saúde e televisão; a discussão sobre o
futuro da carreira de um diretor de tecnologia; e tam-
bém as vertentes sobre o momento de transição de

carreira e como evitar que essa fase seja muito lon-
ga. “Na minha opinião, o equilíbrio é a base para o
sucesso na adoção de qualquer novo modelo na so-
ciedade. As tecnologias que aí estão, muitas vezes,
servem para resolver problemas que ainda não foram
criados e, vez ou outra, parecem não ter tanta apli-
cabilidade. Quanto mais o ser humano evolui, maior é
a necessidade de se voltar para o autoconhecimento
e entender suas necessidades e desejos, para, aí,
sim, aproveitar melhor o cenário como um todo.”

Mesmo com formação em engenharia de soft-
ware, Bira se diz especialista em gente, e esse é um
dos motivos que o levou a criar o IT Day. “Afirmo
que sou especializado em gente porque gosto mes-
mo de lidar com pessoas. Comecei a trabalhar cedo,
aos 12 anos de idade, em uma papelaria. Hoje es-
tou à frente de um dos maiores grupos de tecnolo-
gia do Brasil, e isso é uma vitória” revela.

A pedido da coluna, o executivo listou com
exclusividade, os 5 erros mais comuns na ad-
ministração de uma empresa:

1. Colocar a tecnologia à frente das pessoas e
dos interesses da humanidade;

2. Não ter humildade para reconhecer que, às
vezes, pessoas menos maduras podem ter ideias mais
brilhantes que a sua;

3. Não entender a hora de continuar apostando
numa ideia: é preciso compreender quando o tem-
po esgotou;

4. Não identificar as chamadas “human skills”, que
são as habilidades pessoais de um profissional, e não
fazer o chamado alinhamento cul-
tural;

5. Não colocar o cliente no cen-
tro da conversa: tudo deve ser fei-
to pensando no melhor para ele.

Bira Padilha, CEO do Grupo
BGB, idealizador do IT Day

Mesmo com IA em alta, networking
e troca de experiências não têm preço

O que você diria ao mundo quando tudo parece
errado? Quando a verdade já não faz diferença? E
você, o que diria para aqueles que ainda mendigam
um pedaço de pão? Para os que clamam, enquanto
alguns dizem que tudo vai bem, que o mundo é
assim mesmo? E a verdade parece se perder no
absurdo.

O que você diria ao mundo sobre paz, quando a
guerra ainda mata inocentes? O que dizer quando a
cor da pele revela a intolerância, a estúpida divisão
de classe? E a verdade se esconde, diluída entre o
medo e a cegueira. Dizem que tudo vai bem. Mas
não. Não está tudo bem. Não faz sentido. Não é
justo.

E a voz se cala por um instante, e conversa com
o silêncio: ainda há sonhos. Mas o que dizer ao mun-
do quando o deserto invade os jardins? Quando o
sonho abraça a esperança, e flores teimam em bro-
tar de raízes sedentas de um afeto que ainda não
chegou? Elas sobrevivem no deserto, esperando uma
lágrima para a secura dos olhares perdidos entre as
frestas do infinito.

O que dizer ao mundo? Diga que a essência não
se esvai assim com o vento, que o coração busca o
que ainda não se revelou. No jardim das incógnitas,
flores nascem da sede e bebem no rio das possibili-
dades. Meu coração é um campo onde crescem mais
perguntas que respostas, e é assim que os dias se
alimentam das incertezas, enchem os momentos de
pequenas certezas.

Além dos olhares e tão próximo, mas ainda dis-
tante, uma pergunta paira no ar: o que quer a vida
de mim? O que eu quero da vida é a vida que eu
quero? A noite já passou, e o dia semeou a semen-
te do amanhã no jardim das incógnitas. E a pedra
de Drummond, o que fazia no meio do caminho?
Será que, no meio do caminho, poderiam estar ou-
tras coisas além da pedra? Poderia ser um jardim, ou
a profundidade da existência. No meio do caminho
ou em qualquer instante. Apesar das pedras, preci-
samos caminhar.

Seguir em frente não significa seguir qualquer
caminho, nem o caminho da maioria. Quem garante
que a maioria segue o caminho certo? E qual seria o
caminho certo? Preciso mesmo de certeza? Talvez a

dúvida seja nossa verdadeira companheira.
Ontem fiz um verso, semeei sentimentos para

que nascesse poesia. No verso, havia outros senti-
mentos, desconhecidos, mas que já alimentavam um
segredo em mim. E perguntei ao sentimento: o que
queres de mim? Qual é o mais nobre dos sentimen-
tos?

O amor, pensei. O amor é o mais nobre dos sen-
timentos. E amanheceram muitos outros dias, no-
vas sementes foram lançadas. O amor floresceu com
suas razões, seguindo Pascal: “O amor tem razões
que a própria razão desconhece.”. E assim, entrela-
çados, incertezas e certezas florescem no jardim das
incógnitas.

Serei eu um poeta, um visionário, ou apenas al-
guém que escreve o que sente? No meio das dúvi-
das e do absurdo, o sentimento humano transgride
as regras e preenche o vazio. Alimenta-se a si mes-
mo, solidário e completo. É um sentimento que sente
a dor do mundo e nutre o próprio mundo.

As paisagens e os labirintos dos sentimentos nos
humanizam, fortalecem e, paradoxalmente, nos fra-
gilizam diante da força bruta. Talvez seja uma poesia
doendo em seus versos, que espia pelas frestas da
imaginação as lágrimas do horizonte e sacia a sede
do infinito.

As margens de nós e as dimensões do amanhã
se desenham na medida do hoje. Amanhã são ou-
tros versos, em diferentes poesias.

Nos versos que iluminam a noite sob o brilho das
estrelas, uma estrada desponta rumo ao sol. E o
canto de um pássaro se perde ao vento da liberda-
de. Cuida do teu sentimento, zela pela tua liberda-
de. Porque, quando o silêncio vier, as palavras que
você ainda não disse poderão iluminar o caminho. E
talvez seja nelas que a noite encontre seu amanhe-
cer, e escreve na linha do hori-
zonte o que ainda não se revela.

Luiz Carlos de Proença
Conselheiro Municipal dos

Direitos da Pessoa
com Deficiência – Capão

Bonito SP
Autor do livro – O sol nas

margens da noite

Além das margens do agora

Crianças são atacadas por pitbulls
enquanto brincavam em parquinho em SP

Os cães haviam escapado de um terreno
onde funciona uma oficina mecânica

Pelo menos dez crianças foram alvos de um ata-
que de pitbulls enquanto brincavam em um parqui-
nho na Vila Guilherme, zona norte de São Paulo.

Os cães haviam escapado de um terreno onde
funciona uma oficina mecânica.

Imagens flagraram o momento do ataque. Duas
crianças ficaram feridas e uma delas vai precisar pas-
sar por cirurgia. (Balanço Geral|Do R7)

Adolescente morre após tomar remédio
para dor de dente e mãe é presa

A mãe da menina deu uma pílula que estava em
uma gaveta acreditando ser o remédio certo para
tratar a filha.

Uma adolescente, de 14 anos, morreu após ser
medicada pela mãe com fentanil. O caso foi registra-
do no início de outubro em Missouri, nos Estados
Unidos. Na última sexta-feira (8), Jacquelyn Powers,
mãe da menina foi presa suspeita de causar a morte
da filha.

De acordo com o relato da mãe, a jovem se quei-
xou de dor de dente e foi medicada primeiro com
Tylenol, mas a dor não passou, então Jacquelyn deu
uma pílula que achou em uma gaveta e deu para a
filha tomar. Conforme a polícia local, aproximadamente
10 horas depois, a adolescente foi encontrada mor-
ta. Para as autoridades, Jacquelyn disse que achou
que tinha dado oxicodona à filha. (Do R7)

Motorista usa machado para destruir
carro em briga de trânsito no Paraná

A confusão aconteceu quando um
motorista não permitiu a passagem
do outro em um trecho com obras

Uma briga de trânsito foi flagrada em Almirante
Tamandaré, na região metropolitana de Curitiba (PR).

O desentendimento começou quando um mo-
torista não permitiu a passagem do outro em um
trecho com obras.

Durante a discussão, um dos motoristas usou uma
barra de ferro e o outro um machado para danificar
os veículos envolvidos. (Boletim JR 24H|Do R7)

Motorista de aplicativo escapa do
‘golpe do atropelamento’ na
região central de São Paulo

Uma câmera instalada no veículo
flagrou o momento em que um

homem se joga no capô do carro
O motorista de aplicativo Ricardo Santtos quase

foi vítima do ‘golpe do atropelamento’ na Praça da
Sé, região central de São Paulo. Uma câmera insta-
lada no veículo flagrou o momento em que o con-
dutor reduz a velocidade após um homem decidir
atravessar a rua. Porém, ele vai até o carro de Ricar-
do, se joga no capô e depois senta no chão. Polici-
ais que estavam em uma viatura viram tudo e a ten-
tativa de simular um acidente acabou frustrada. (Ba-
lanço Geral|Do R7)
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Um homem diz: Minha senhora, quer me fa-
zer o favor de pedir ao seu filho que pare de me
imitar?

A mulher: Joãozinho, eu já disse pra você parar
de bancar o bobo!
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

O Joãozinho diz ao pai: Pai tenho uma notícia
boa e outra ruim.

O pai diz: Tá bom, conte a boa primeiro.
Joãozinho: Passei em todas as matérias na es-

cola.
O pai: E qual a má?
Joãozinho: Era mentira.

Piadas...

Frases

Parente é igual a
binóculo, só é bom

para ver longe!

Pena de galinha, pena de
pavão. Ainda não achei,
quem pediu tua opinião.

Prefeitura convida população para reunião
 sobre Reforma do Parque das Águas

Guarita nova na Lucas Nogueira...

E o Oscar vai para
quem consegue fingir
tranquilidade nessa

loucura chamada vida.

Nas redes sociais

Eu tô fugindo
da crise,

mas ela não
se cansa.

Faixa de pedestres...

PARQUE DAS
ÁGUAS | A Prefeitura de
Capão Bonito, por meio
da Secretaria Municipal
de Planejamento, convi-
da toda a população para
participar de uma reunião
importante sobre a refor-
ma e reestruturação do
Parque das Águas, loca-
lizado na Vila Santa
Rosa.

O encontro ocorrerá
no dia 23 de novembro
de 2024, às 10 horas, no
Centro de Convenções
“Joel Humberto Landim
Stori”.

O objetivo do encon-
tro é promover uma dis-
cussão aberta com a co-
munidade sobre as me-
lhorias e adequações
que o parque necessita.
A Prefeitura acredita que
a participação ativa dos
cidadãos é fundamental
para elaborar um plane-
jamento eficiente, alinha-
do às reais necessidades
da população, e para ga-
rantir que o projeto aten-
da às expectativas da
comunidade local.

Encontro será uma oportunidade para discutir melhorias e ouvir
sugestões da comunidade para a reestruturação do Parque das Águas

Durante a reunião,
os presentes poderão
apresentar suas suges-
tões e contribuições, que
serão levadas em consi-
deração para a formula-
ção do projeto de refor-
ma, garantindo que o
novo Parque das Águas
seja um espaço ainda
mais atrativo, funcional
e acessível para todos.

A Prefeitura reforça a
importância da presença
de todos, uma vez que o
sucesso desse processo
depende do envolvimen-
to de cada cidadão.
“Queremos ouvir a popu-
lação e construir, juntos,
um espaço que seja ver-
dadeiramente represen-
tativo para a nossa cida-
de”, destacou a equipe
da Secretaria de Planeja-
mento.

A comunidade de
Capão Bonito está con-
vidada a participar des-
se processo de transfor-
mação do Parque das
Águas, que se tornará
um lugar mais moderno
e acolhedor para todos.



Rua Rio Grande do Sul, 542
Capão Bonito

Portas, Grades, Portões,
Janelas, Calhas, Forro PVC,

Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros
e Reformas em Geral

Tudo posso naquele
que me fortalece
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Horário de atendimento:
Das 13:00 às 20:00 horas

(15) 3542-2175 (15) 99788-0789

GINECOLOGIA OBSTETRÍCIA

Convênio:
Rua 24 de Fevereiro, 270

Capão Bonito - SP
(15)  99798-1120

Dr. Marco Henry
Cacciacarro Júnior
CROSP- 69.180 - Cirurgião Dentista

 Clínica Geral  Endodontia
 Implantes

Odontologia Especializada

Consultório:

6 dicas para evitar a perda da audição
No Brasil, o Dia Nacional

de Prevenção e Combate à
Surdez, celebrado em 10 de
novembro, é um momento de
alerta e conscientização sobre
a importância dos cuidados
auditivos. Esse tema vai além
de campanhas pontuais, abor-
dando a necessidade de incor-
porar práticas de proteção au-
ditiva no cotidiano, especial-
mente em um mundo repleto
de estímulos sonoros cada vez
mais intensos.

Atentar-se a esse ponto é
uma forma de preservar a qua-
lidade de vida e garantir que o
envelhecimento ocorra com o
mínimo de limitações possí-
veis. Pequenas atitudes no dia
a dia podem fazer uma diferen-
ça significativa, ajudando a
manter a saúde auditiva em dia
e evitar problemas futuros.

Quem fala sobre a questão
é o otorrinolaringologista Bru-
no Borges de Carvalho Barros,
da capital paulista, que expli-
ca ser possível que qualquer
um tenha perdas auditivas por
exposição excessiva ao ruído,
uso de remédios, infecções,
acidentes, decorrentes da ida-
de ou causas de origem gené-
tica. “O mais importante é cui-
dar da audição para que ela
permaneça intacta e permita
desfrutar todos os sons que a
vida oferece. Para isso, algu-
mas dicas simples podem se
tornar essenciais”, diz.

Dicas para a saúde auditiva
A seguir, veja como algu-

mas atitudes simples ajudam a
proteger a audição:

 Evite ambientes baru-

lhentos por muito tempo;
 Utilize sempre os aces-

sórios de proteção auditi-
va (EPI) se as atividades pro-
fissionais exigirem muita ex-

posição a ruídos intensos;
 Evite ouvir música em

volume acima da metade da
capacidade dos aparelhos,
principalmente com fones
de ouvido;

 Em casos de infecção
de ouvido, procure um otor-
rinolaringologista e faça o
tratamento indicado. Infec-
ções, especialmente aque-
las de repetição, são riscos
potenciais de perda auditi-
va;

 Cuidado com objetos
pontiagudos ou hastes fle-
xíveis no ouvido. Esse tipo
de objeto pode empurrar a
cera para o tímpano ou até
perfurar a membrana timpâ-
nica e afetar a audição;

 Se perceber dificulda-
de em entender ou grande
necessidade em aumentar o
volume da televisão, procu-
re um especialista para fa-
zer um exame de audição.
Quanto mais cedo se cuidar,
melhor!

Prevenção é
o melhor caminho

Para finalizar, o médico fala
que a prevenção é o melhor
remédio. “Perdas de audição
são irreversíveis e poucas mu-
danças de hábito já surtem ex-
celentes efeitos benéficos para
a saúde auditiva […]”, diz.
(Por Mayra Barreto Cinel -
Redação EdiCase)

Fone (15) 3542-1720
Rua Saldanha Marinho, nº 07

Centro – Capão Bonito

Clínica de Olhos
Dr. Newton N. Oda

(15) 3541-7232
(15) 99616-3087

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Rufos
c/4 Metros, Forro PVC, Estruturas Metálicas,
Ferro p/Construções e Reformas em Geral

Rua Rio Grande do Sul, 542 - Capão Bonito

Com práticas de proteção, a perda auditiva pode se tornar um risco
significativamente menor ao longo da vida (Imagem: Drawlab19 |
Shutterstock)

Cuidar da saúde dos seus ouvidos com consultas periódicas e preven-
ção adequada ajuda a evitar problemas (Imagem: Photoroyalty | Shut-
terstock)

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA

Tudo posso naquele que me fortalece
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Escola Sumie Baldissera celebra conquistas
históricas na Olimpíada Brasileira de Matemática
DESTAQUE NA

EDUCAÇÃO | A Escola
Municipal “Professora
Sumie Tereza Matsuura
Baldissera” viveu um
momento histórico em
2024, com resultados ex-
traordinários na Olimpí-
ada Brasileira de Mate-
mática das Escolas Públi-
cas (OBMEP).

Entre as grandes
conquistas, destaca-se a
aluna Nicole Sasaoka
Santos, que foi premia-
da nacionalmente e rece-
beu um convite para par-
ticipar da 46ª Olimpíada
Brasileira de Matemática
(OBM), sendo agraciada
com um certificado de
mérito entregue pelo pre-
sidente da República, em
uma cerimônia especial
realizada no Rio de Ja-
neiro.

O destaque à nível
nacional reflete o alto ní-
vel de talento e dedica-
ção dos estudantes da
instituição.

Outro feito marcante
foi o reconhecimento
das alunas Nicole e Ana
Júlia Heckler Ribeiro na
etapa regional da OB-
MEP, o que fez da Esco-
la Sumie Baldissera a pri-
meira escola premiada de
Capão Bonito na histó-
ria da competição.

Esse marco coloca a
escola no cenário de ex-
celência educacional da
região e Brasil e reforça
o compromisso da insti-
tuição com a qualidade
acadêmica e a formação
de seus alunos.

O sucesso de Nicole
e Ana Júlia é fruto de um
trabalho árduo e do es-
forço do professor Die-
go Ferreira, responsável

Nicole Sasaoka Santos se destaca na OBMEP e representa Capão Bonito na 46ª Olimpíada Brasileira de Matemática

pela transmissão de co-
nhecimento as alunas.

“Essas conquistas
refletem a disciplina, o ta-
lento e a dedicação das
nossas estudantes, que
se destacaram entre mi-
lhares de concorrentes.
Nosso objetivo é conti-
nuar investindo em Edu-
cação de excelência, para
que nossos alunos e pro-
fessores sigam receben-
do o reconhecimento
que merecem”, afirmou o
prefeito Júlio Fernando
em nota.

Crédito: Agência TatuAv. Lucas Nogueira Garcez, 266 - Capão Bonito

Disk-Lanches:
3542-1633

Servimos almoço de Segunda a Sábado

Aberto de Segunda a Sábado

Vende-se
GELO

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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CAPACITAÇÃO
NO CAMPO | O Sebrae-
SP, em parceria com o
Senar, capacitou produ-
tores rurais em Capão
Bonito por meio do cur-
so ‘Inseminação Artifici-
al em Bovinocultura Lei-
teira’.

 Durante cinco dias,
os 16 participantes pude-
ram aprender com a mé-
dica veterinária, Ivany
Dias, técnicas de insemi-
nação artificial; alimenta-
ção e manejo dos bovi-
nos; ciclo estral: fisiolo-
gia da reprodução, no-
ções de anatomia e pas-
sagem de pipeta em pe-
ças uterinas; treinamen-
to em vaca “in vivo”; lei-
tura e anotação dos da-
dos referentes ao touro
e à identificação da pa-
lheta; manipulação corre-
ta da peça anatômica;
manuseio do botijão: ma-
nipulação, descongela-

Sebrae-SP e Senar capacitam produtores
rurais de Capão Bonito na área de

inseminação artificial em bovinos de leite
Curso orienta e capacita produtores rurais a utilizarem adequadamente

a técnica de inseminação artificial, visando à melhoria do
padrão genético do rebanho e o aumento da lucratividade

mento e aplicação do sê-
men.

O curso foi realizado
na Fazenda Teletron em
Capão Bonito com dura-
ção de 40 horas e certifi-
cado de conclusão. Além
desta habilitação, os pro-
dutores rurais continuam
sendo capacitados na
área de gestão, marke-
ting, redução de custos

e inovação, através do
programa ALI Rural do
Sebrae-SP.

“A técnica de insemi-
nação artificial em bovi-
nos é uma das mais em-
pregadas no mundo para
o avanço genético, e se
desenvolve rapidamente
na pecuária bovina bra-
sileira, exigindo, cada
vez mais, mão de obra

capacitada para a sua
execução correta. O Se-
brae-SP identificou essa
demanda e a atendeu, vi-
sando capacitar e, pos-
teriormente, aumentar a
lucratividade destes pro-
dutores”, comentou a
analista de negócios, Le-
tícia Marques.

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Forro PVC,
Estruturas Metálicas, Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral
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IMPARÁVEL | Com
o incentivo do agente
comunitário de Saúde -
Diego, da Unidade Bási-
ca de Saúde da Família
da Vila Maria, César Cae-
tano, morador de Capão
Bonito está se preparan-
do para participar da tra-
dicional corrida de São
Silvestre deste ano.

Em entrevista ao Glo-
bo Esporte (SP), César
conta que o esporte foi
fundamental para supe-
rar as dificuldades: “Se-
ria muito difícil enfrentar
a doença sem o esporte”.

Antes do acidente,
ele já era praticante de
corrida, mas sua vida
mudou drasticamente em
dezembro de 2020, quan-
do passou a enfrentar
desafios que o deixaram
sem perspectivas e iso-
lado em casa. Foi então
que ele relembrou a sen-
sação de liberdade pro-
porcionada pela corrida
e decidiu dar a volta por
cima.

Hoje, César compar-
tilha sua trajetória de su-
peração e como o espor-
te o ajudou a reencontrar
a alegria e a vontade de
viver, transformando-se
em um exemplo de resili-
ência para a comunida-
de.

César já tem oito me-
dalhas e sete troféus
conquistados em provas
de corridas que ficam ex-
postos e decoram o quar-
to. Mas estes objetos
vão além da premiação
em si: eles ajudam a con-
tar a história de supera-
ção do atleta amador.

O esporte não é só a
prática de atividade físi-
ca para ele. Na vida do
amputado, que perdeu a

Atleta amputado de Capão Bonito vê corrida como virada
de chave na luta contra a depressão: “Me sinto livre”

César Caetano se prepara para a São Silvestre com o apoio de ACS

perna direita após um
acidente, a corrida foi
uma válvula de escape e
uma “virada de chave”
na luta contra a depres-
são.

Recomeço - César já
havia conquistado in-
contáveis medalhas e
troféus nas corridas an-
tes de sofrer o acidente
de moto. Assíduo no es-
porte, ele não imaginava
que teria que parar de
fazer o que tanto amava.
E isso o levou a um qua-
dro depressivo, onde ele
só tinha pensamentos
negativos.

– Eu já corria antiga-
mente e tudo mais. Eu
estava trabalhando em
uma segunda-feira, era
dia 20 de dezembro de
2020, e me perdi em uma
curva e acabei batendo a
moto. Eu era entregador
de água e nessa ocorreu
tudo isso, acabei perden-
do a perna, perdi muito
sangue, necrosou minha
perna. Fiquei no hospi-
tal de Itapetininga por 16
dias, vi de tudo lá. Gente

morta e tudo mais. Aí
passou um tempo e eu
comecei a cair na realida-
de, que não tinha o que
fazer, que eu não tinha
mais perna.

– Eu fiquei dois anos
parado, sem pensar em
nada e sem querer viver,
não tinha justificativa
nenhuma para estar
vivo. Aí assistindo a São
Silvestre bateu em mim,
pensei, ‘se eu já corria,
vou voltar agora’. Foi
um alívio para mim, um
peso enorme que tirei
das costas. O esporte
me ajudou muito. Para
mim, foi o ideal. Sem o
esporte seria muito difí-
cil. Eu corro para incen-
tivar mais as pessoas,
para eles verem que dá
para continuar, por mais
que seja difícil; eu sofri
no começo, mas me ar-
rependo de não ter co-
meçado antes. Foi uma
virada de chave, com a
corrida me sinto livre.

Depois de ter vonta-
de de mudar, César come-
çou a preparação ainda

no começo do ano visan-
do a São Silvestre no dia
31 de dezembro. O atleta
já participou três vezes
da famosa prova de cor-
rida no fim do ano, mas
será a primeira vez após
a amputação.

– Eu estava assistin-
do a São Silvestre em
casa no ano passado e
senti, falei ‘acho que vou
começar a correr’, e co-
mecei. Falei com um ami-
go meu, Diego Ferreira,
que é professor, e ele fa-
lou para eu começar. Dia
8 de janeiro foi o início.
Comecei a fazer funcio-

nal com o Fábio Ferreira,
aí peguei a muleta e co-
mecei a correr, mas deu
uns problemas, começou
a sangrar. Meu amigo
disse para eu fazer aca-
demia, me ajudou bem.
Entrei na nutricionista
Andressa Tallarico, que
me ajudou muito, e aí co-
mecei a perder mais peso,
foram 15kg. Fui me ani-
mando e peguei um ou-
tro tipo de muleta, come-
cei a me desenvolver
bem na corrida, estou fo-
cado. Preparadíssimo
para a São Silvestre –
contou ao GE.

O caminho até
a São Silvestre

A rotina dos treinos
intensos estão sendo cru-
ciais para César chegar no
dia 31 de dezembro em
boa forma para correr. E,
desde o acidente, ele já
soma oito medalhas e cin-
co troféus na corrida.

No meio do proces-
so, nem mesmo as difi-
culdades o fizeram desis-
tir do grande sonho de
voltar a praticar o espor-
te. Uma delas foi a apari-
ção de vários machuca-
dos por conta do tipo de
muleta que usava para
correr. Ele trocou e utili-
za agora uma mais con-
fortável para seus de-
sempenhos na prova.

– Eu treino todos os
dias, menos domingo. E
a academia eu faço duas
vezes por dia. É por cau-
sa da muleta que sangra-
va, foi na axila, porque eu
usava a muleta axilar an-
tigamente. Forçava mui-
to no braço, daí chegava
a sangrar até. Fiquei
cheio de hematoma no
braço, agora que está
melhorando. Eu uso a ca-
nadense que é uma mu-
leta diferente, que vai no
antebraço. O apoio vai
tudo na mão e no ante-
braço, não chega a ma-
chucar daí. Eu uso uma
luva e uso tipo um man-
guito.

– Eu vou sozinho. Se
bem que na São Silvestre
nunca eu vou ficar sozi-
nho. Sempre tem alguém
que passa, depois eu pas-
so a pessoa na corrida,
mas de conhecido, não
vai ninguém. Sou eu e
meu tempo e minha briga
com o pensamento. (Fon-
te: Globo Esporte)
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Copa Sudoeste encerrou temporada em Itapetininga
A Copa Sudoeste de

Mountain Bike encerrou
a temporada 2024, no úl-
timo domingo (10), na ci-
dade de Itapetininga-SP.

O evento teve recor-
de de participantes, no
total foram 420 atletas, de
42 municipios participan-
tes.

O evento que come-
çou em Capão Bonito-
SP, e que hoje percorre
toda a região, tornou-se
referência em todo o Es-
tado de SP, como uma
das maiores competi-
ções do Brasil. No ano de
2024, os ciclistas percor-
reram 6 (seis) municípi-
os da região disputando
ponto a ponto o posto de
campeão da temporada.

Capão Bonito fez bo-
nito na competição, os
ciclistas Wanderson Ca-
simiro e Guilherme Ro-
berto triunfaram, e leva-
ram para a casa a camisa
de campeão da tempora-
da. E as conquistas ga-
meleiras não pararam por
aí, a equipe WC Bikes
conquistou a quarta co-
locação por equipes, uma
conquista inédita para
Capão Bonito, que nun-
ca tinha conseguido co-
locar uma equipe entre
as Top 5 da Copa Sudo-

este.
Além de todo o espí-

rito da competição, a

ação cultural do Institu-
to Paulo Kobayashi em
levar o projeto "Cultura

do Mountain Bike", cri-
ando o museu da bike, le-
vando até o evento um

dos maiores coleciona-
dores de bike do Brasil,
Adilson Nicoletti, foi um
show a parte, com a ex-
posição de modelos ra-
ríssimo de bikes não só
nacionais, como também

importadas o que elevou
ainda mais o nível do
evento.

A edição da Copa
Sudoeste agora faz uma
pausa, e retorna no mês
de Março de 2025.

* Clínica Veterinária
* Banho * Tosa * Pet Shop

Rua Nove de Julho, nº 320
Capão Bonito

(Em frente à REFRIMAQ)

Médico Veterinário
CRMV/SP 29.409

Atendimento
Domiciliar

Fone: (15) 3542-3284
99646-5911

ASSOCIE-SE À SANTA CASA,
UM DIA VOCÊ PODE PRECISAR DELA
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Abertura e Encerramento de Empresas
Escritas Fiscais – IRPJ – IRPF – Talões
de Produtor ITR – Expediente em Geral

E-mail: falecom@marpascontabilidade.com.br
Site: www.marpascontabilidade.com.br

Marpas Escritório Contábil Sociedade Simples Ltda.
Paulino dos Reis Freitas
Margareth Pastorelli Páes Freitas

Rua Coronel Frederico Martins nº 68
Centro - Capão Bonito/SP

Fone: (15)
3542 2329

FUTSAL | Capão Bo-
nito está entre os quatro
melhores times do Cam-
peonato Paulista de Fut-
sal na categoria Sub-16.

Na última partida, a
equipe local venceu o
time do Selecionados por
3 a 1, garantindo a vaga
na semifinal da competi-
ção. O Selecionados, atu-
al campeão da categoria,
foi derrotado pelos garo-
tos capão-bonitenses
em uma partida emocio-
nante, marcada pela gar-
ra e determinação dos
atletas.

Com a vitória, Capão
Bonito segue firme na
disputa e agora se pre-
para para enfrentar o
União Mauá, em jogo
decisivo marcado para
hoje, sexta-feira, dia 15
de novembro.

A equipe que vencer
essa partida garante uma
vaga na grande final do
campeonato. O jogo pro-
mete ser um grande de-
safio, já que o União

Capão Bonito é semifinalista do
Campeonato Paulista de Futsal Sub-16

Mauá também tem se
destacado na competi-
ção e busca o título.

A classificação para
a semifinal é um feito his-
tórico para Capão Boni-
to, que tem se tornado
um celeiro de talentos no
futsal paulista.

 O time, treinado com

foco e disciplina, tem
mostrado um futebol de
alta qualidade e promete
lutar com todas as forças
por uma vaga na grande
final.

A expectativa é gran-
de na cidade, que já está
vibrando com a conquis-
ta até aqui e espera mais

uma grande performance
dos jovens atletas de
Capão Bonito.

13 anos de AECB –
No dia 20 de setembro de
2011, nascia a Associa-
ção Esportiva Capão Bo-
nito.

Com uma proposta
inovadora e avassalado-

ra, logo em seu primeiro
ano de competições em
2012, as inéditas finais
disputadas da Copa Re-
cord e Copa TVTEM,
competições estas que
despertaram o interesse
da população capão-bo-
nitense e transformavam
o Ginásio “José Elias de
Proença” em um verda-
deiro caldeirão.

Foram partidas épi-
cas contra, na época, o
bicho papão da competi-
ção, a forte equipe de Ita-
peva.

Em 2013,  nascia a
maior sequência de títu-
los e talvez uma das mai-
ores dinastias da Copa
TVTEM, recordes de pú-
blico nos jogos em Ca-
pão Bonito.

Uma equipe com di-
versos jogadores locais
como Rafa, Pelé, Cleber
Bambam, Paulinho Ca-
bral, Adalberto, Bolão,
Leitão, Fio, Nenê, Willi-
am, entre outros, que do-
minou até o ano de 2016
a Copa TVTEM.

Ainda contou com
grandes jogadores do
futsal brasileiro, os ir-
mãos Balbo, Cris e Die-
go, os irmãos Mello, Fe-
llipe e Victor, Mir, Dú, Vi-
lian, Japa, Juninho, An-
drezinho, Tiago Gouvea,
Paulinho Japonês, Tatu,
Diego Sol, Bigão, entre

outros craques.
No ano de 2014, nas-

ceu o maior e mais ven-
cedor projeto esportivo
da história de Capão Bo-
nito. Era criado as cate-
gorias de base da AECB.
No início o objetivo era
se consolidar nas compe-
tições regionais, diver-
sos títulos nas competi-
ções pela região, a cada
ano o projeto crescia e
se firmava como um dos
mais fortes de nossa re-
gião.

Em 2015, a conquista
do maior título da histó-
ria da AECB nas catego-
rias de base. A equipe
comandada por Bruno
Pitangui e liderada pelos
garotos Igor, Micota,
Wesley, Henrique, Kai-
nan, Alan, entre outros,
conquistava a Copa do
Brasil na categoria Sub15
em Florianópolis.

Os títulos continua-
ram pela região até o ano
de 2018, onde a AECB se
firmou de vez como a
maior força da região no
Futsal.

O sonho de se tornar
uma equipe federada e
vinculada à Federação
Paulista de Futsal virou
realidade, um início difí-
cil, mas que mudou a ima-
gem de Capão Bonito e
de toda região Sudoeste
Paulista.
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O governador Tarcí-
sio de Freitas (Republi-
canos) anunciou, nesta
terça-feira (12), a doação
de um terreno do estado
para a construção do ae-
roporto de Itapetininga
(SP).

O governador cum-
priu agenda oficial na ci-
dade e, além do anúncio,
fez a entrega de casas do
programa Casa Paulista e
assinou a autorização da
licitação para a constru-
ção do novo Hospital
Regional.

O local onde deve ser
instalado o aeroporto de
Itapetininga fica ao lado
do Instituto Florestal,
que pertence à Secreta-
ria de Agricultura e Abas-
tecimento de São Paulo.
Segundo o governador,
além da doação do terre-
no, o estado deve con-
tribuir com R$ 20 milhões
ou R$ 30 milhões para a
obra.

"O aeroporto é um
desejo antigo também no
município e a gente vê
que a região sudoeste

Governador Tarcísio de Freitas (Republicanos) anunciou, nesta terça-feira (12), doação
de terreno do estado para construção do aeroporto de Itapetininga (SP) — Foto: Jéssica
Táboas/TV TEM

tem poucos equipamen-
tos, tem poucos aeropor-
tos, então faz sentido ter
um aeroporto aqui, eu
acho que é um ponto de
apoio importante", pon-
tuou Tarcísio.

O governador disse,
ainda, que a ideia do mu-
nicípio era fazer esse in-
vestimento integralmen-
te, mas que ele entendeu
que o estado poderia
ajudar.

"Então nós vamos
fazer em parceria com o
município, de maneira
que, em 26, a gente pos-
sa estar pousando no
aeroporto aqui de Itape-
tininga."

Anteriormente, o
prefeito de Itapetininga,
Jeferson Brun (Republi-
canos), deu detalhes so-
bre o projeto do aeropor-
to, que já foi estudado e
aprovado pela Agência
Nacional de Aviação Ci-
vil (Anac).

Facção terrorista
Ainda durante a vi-

sita a Itapetininga, o go-

Governador de SP anuncia doação de terreno
para construção do aeroporto de Itapetininga

Segundo Tarcísio de Freitas (Republicanos), além da doação do terreno, o estado deve
contribuir com R$ 20 milhões ou R$ 30 milhões para a obra, que deve ser entregue em 2026

vernador falou sobre o
combate a facções crimi-
nosas, após a força-ta-
refa da Secretaria da Se-
gurança Pública (SSP)
ter afastado preventiva-
mente oito policiais mi-
litares investigados por

suspeita de envolvimen-
to na execução de An-
tônio Vinicius Lopes
Gritzbach, delator da
facção criminosa Primei-
ro Comando da Capital
(PCC).

Tarcísio defendeu

que organizações crimi-
nosas devem ser trata-
das como organizações
terroristas para possibi-
litar o endurecimento das
leis. Ele criticou o fato de
que esses grupos têm
acesso a benefícios.

"Não dá para esse
tipo de organização cri-
minosa ter benefícios,
como diminuição de
pena ou até liberação em
audiência de custódia,
como se tivesse cometi-
do um crime sem relevân-
cia. Está na hora de en-
durecer. O tratamento
que esses caras tem que
ter é o de terrorista, por-
que é isso que eles fa-
zem: terrorismo."

O governador ressal-
tou a importância de um
maior compartilhamento
de informações entre ór-
gãos como Receita Fede-
ral e Gaeco para comba-
ter a lavagem de dinhei-
ro, especialmente relaci-
onada ao tráfico interna-
cional de drogas.

Segundo Tarcísio, a
presença do crime orga-
nizado no setor de com-
bustíveis e usinas de
etanol mina a competiti-
vidade das empresas que
operam legalmente. (Por
Jessica Táboas, Carla
Monteiro, TV TEM e g1
Itapetininga e Região)

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas, Estruturas
Metálicas, Forro PVC, Ferro p/Construções,

Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral

Tudo posso naquele
que me fortalece
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O governador Tarcí-
sio de Freitas (Republi-
canos) autorizou, nesta
terça-feira (12), a abertu-
ra da licitação para a
construção do Hospital
Regional em Itapetininga
(SP). O decreto deve ser
publicado no Diário Ofi-
cial após a assinatura. A
entrega do novo hospi-
tal está prevista para
2026.

O investimento de R$

Governador de SP autoriza licitação para
construção do Hospital Regional de Itapetininga

50 milhões está previsto
no orçamento estadual
de 2024, que foi aprova-
do na Assembleia Legis-
lativa do Estado (Alesp).

O novo Hospital Re-
gional de Itapetininga
(HRI) será construído no
Vale São Fernando, bair-
ro próximo à Rodovia
Raposo Tavares (SP-
270). A unidade de média
e alta complexidade será
referência para os muni-

cípios da região.
O projeto prevê ain-

da que o HRI conte com
160 leitos gerais com ma-
ternidade; 44 leitos com-
plementares de UTI,
UCinco e Ucinca; centro
cirúrgico com sete salas,
sendo duas de grande
porte, quatro de médio
porte e uma exclusiva
para obstetrícia; pronto
atendimento com obser-
vação com 22 leitos;

Governo de São Paulo anunciou, na sexta-feira (1º), a aplicação de R$ 600 milhões
obtidos com o pregão dos serviços lotéricos estaduais para a construção de dois novos
hospitais, em Birigui e em Itapetininga — Foto: Governo SP/Divulgação

Unidade de Itapetininga (SP) ficará na Rua Diamante, no Vale San Fernando, próximo
à Rodovia Raposo Tavares — Foto: Reprodução

Cooperativa Agrícola
de Capão Bonito

Av. Plácido Batista da Silveira, 355G
Jardim Cruzeiro - Capão Bonito

Novo Hospital Regional de Itapetininga (HRI), de média e alta complexidade,
será referência para os municípios da região. Entrega está prevista para 2026

hospital dia com 20 lei-
tos; ambulatório com
oito consultórios e uni-
dade de quimioterapia
com dez poltronas e dois
leitos.

A unidade, que fica-
rá na Rua Diamante, de-
verá ter ainda uma farmá-
cia ambulatorial para dis-
pensação dos medica-
mentos oncológicos.

Pregão das Loterias
vai viabilizar obras
No início do mês,

o Governo do Estado de
São Paulo anunciou a

aplicação de R$ 600 mi-
lhões obtidos com o pre-
gão dos serviços lotéri-
cos estaduais para a
construção de dois no-
vos hospitais em Birigui
e em Itapetininga.

Com a oferta, que
teve ágio de 130,15%, o
consórcio português
Aposta Vencedora supe-
rou a concorrente, a con-
cessionária italiana SP
Loterias. O pregão foi
realizado na sede da Bol-
sa de Valores (B3), na
capital.

“Essa outorga fixa
tem endereço: será apli-

cada em dois locais onde
há carência de leitos. O
hospital de Itapetininga
que existe hoje já não dá
mais conta de atender, é
uma estrutura muito an-
tiga. Nós vamos cons-
truir um hospital novo,
que vai atender ao me-
nos 13 municípios na re-
gião. A mesma coisa
acontece na região de
Araçatuba, onde faremos
o Hospital Regional de
Birigui. Cada uma das
unidades terá mais de
200 leitos”, afirmou o
governador. (Por g1 Ita-
petininga e Região)

Portas, Grades, Portões, Janelas, Calhas,
Forro PVC, Estruturas Metálicas,

Ferro p/Construções,
Rufos c/4 Metros e Reformas em Geral

Tudo posso
naquele que
me fortalece

Rua Rio
Grande do
Sul, 542
Capão
Bonito
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6ª edição do Farm Beer arrecadou fundos para o Hospital de Amor

SOLIDARIEDADE |
Itapetininga recebeu, no
dia 30 de outubro, a sex-
ta edição do Farm Beer,
evento que une o agro-
negócio e a solidarieda-
de.

Organizado pelo su-
percampeão na Sela
Americana – o capão-
bonitense Leandro Bal-
dissera, ícone da Festa
do Peão de Barretos, o
evento visou arrecadar
fundos para o Hospital
de Amor, referência naci-
onal no tratamento gra-
tuito de câncer que tam-
bém atende pacientes da

região.
O encontro aconte-

ceu na Cervejaria RT166,
onde empresas e agricul-
tores participaram de pa-
lestras técnicas, net-
working e atividades
gastronômicas.

“Além de comparti-
lhar conhecimento, te-
mos uma responsabili-
dade social, e o Hospital
de Amor é um projeto hu-
manitário único”, comen-
tou Leandro Baldissera.

A programação in-
cluiu palestras sobre
agricultura, pecuária e
sustentabilidade, além
de atrações musicais. Os
cantores Fernando Ber-
nardes e Sérgio Reis ani-
maram o público.

Todo o valor arreca-
dado, incluindo doações
de empresas, foi reverti-
do diretamente ao Hos-
pital de Amor.

Elizana Baldissera
Paranhos, irmã de Lean-

Farm Beer une
conhecimento,
solidariedade e
diversão em um

ambiente ideal para
fortalecer conexões
no agro, oferecendo
uma oportunidade
de ajudar na luta
contra o câncer

dro, também conhe-
cida como Gija e uma
das idealizadoras do
evento, comparti-
lhou que a inspiração
para esta ação soli-
dária surgiu em 2019,
numa conversa com
seu irmão Leandro
Baldissera e o amigo
Sidney Fujivara de
Capão Bonito, após
o falecimento de sua
mãe, a professora Su-
mie Matsuura Baldis-
sera.

“Nosso propósi-
to foi dar continuida-
de às obras sociais
que ela realizava para
auxiliar diversas pes-
soas. Sentimos que
ao unir nossas forças
poderíamos contri-
buir para algo maior.
Todos têm algo a ofe-
recer: talento, tempo,
conhecimento. Um
gesto pequeno pode
desencadear gran-
des transforma-
ções”, afirmou Eliza-
na Baldissera Para-
nhos, ressaltando
também o trabalho
realizado pela Asso-
ciação de Olho no
Material Escolar.

Sidney Fujivara
destacou que a ini-
ciativa proporcio-
nou aos participan-
tes uma experiência
única, combinando
informações técni-
cas, atrações musi-
cais e gastronomia,
com ênfase no cará-
ter solidário.

“A estrutura foi
totalmente montada
por parceiros dedi-
cados, que contribu-
íram de maneira sig-
nificativa. Agradeço
o esforço de todos
os patrocinadores”,
enfatizou Sidney
Fujivara.

O presidente do Hos-
pital de Amor, Henrique
Prata, disse se sentir or-
gulhoso com o repasse
dos recursos. “O valor é o

mais insignificante. O que
mais importa é o exemplo
que vivenciei aqui. Somos
uma obra que sobrevive
milagrosamente.”


